

L'Institut Cubain de la Musique et l'agence Bart Entertainment signent un accord à La Havane



La Havane, 5 oct. (RHC)-. L'Institut Cubain de la Musique et l'agence Bart Entertainment ont signé samedi à La Havane un accord cadre pour la réalisation et production de concerts à Cuba par d'importants artistes de la musique internationale.

Signé par Orlando Vistel, président de l'Institut Cubain de la Musique et Bill Bakula, producteur international et directeur de Bart Entertainment, l'accord stipule en plus l'organisation de festivals et de concerts de musique électronique à Cuba avec la participation de grands DJs étrangers et cubains.

L'agence Bart Entertainment s'engage également à diffuser dans le monde un catalogue de musiciens et chanteurs inscrits à l'Institut Cubain de la Musique.

Peu après la signature de l'accord, Bill Bakula a signalé qu'un grand pas avait été fait pour le peuple cubain et pour l'humanité : « Le peuple cubain a toujours eu son cœur ouvert au monde. Nous devons tous en faire autant » a-t-il souligné dans des déclarations à la presse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/71466-linstitut-cubain-de-la-musique-et-lagence-bart-entertainment-signent-un-accord-a-la-havane>



Radio Habana Cuba